



Datum 30. Juni 2021

## MEDIENMITTEILUNGEN

### Führungsstrukturen an der Schule Fislisbach - Änderung per 1.1.2022

Das Aargauer Stimmvolk hat am 27. September 2020 beschlossen, dass an der Volksschule per 1. Januar 2022 mit der Auflösung der Schulpflegen eine neue Führungsstruktur eingeführt wird. Der Gemeinderat Fislisbach hat für die Erarbeitung der neuen Führungsorganisation eine Projektgruppe mit Mitgliedern der Schulpflege, Schulleitung und des Gemeinderates eingesetzt. Der Gemeinderat hat bereits erste Grundsatzentscheide gefällt:

- Einsetzung einer 'Geschäftsleitung Schule' als Bindemitglied zwischen Gemeinderat und Schulleitung, Tagesstruktur, Musikschule;
- Verzicht auf die Einsetzung einer gemeinderätlichen Kommission im Bildungsbereich;
- Umfassende Delegation von operativen Entscheidungsbefugnissen an die 'Geschäftsleitung Schule'.

#### Organigramm per 1.1.2022



Der Gemeinderat setzt auf die bewährte Zusammenarbeit von Schule und Gemeinde in themen- und projektbezogenen Arbeitsgruppen und verzichtet auf die Einsetzung einer ständigen gemeinderätlichen Kommission für Schul- und Bildungsfragen. Die Schule Fislisbach verfügt über etablierte Schulleitungen an der Volksschule, in der Tagesstruktur und in der Musikschule mit einem grossen Fachwissen in sämtlichen Belangen, welche bei Bedarf die Unterstützung von Fachpersonen beziehen können.

Damit die Entscheide vor Ort auf der richtigen Stufe getroffen werden können, hat der Gemeinderat eine umfassende Delegation von operativen Entscheidungsbefugnissen an die 'Geschäftsleitung Schule' beschlossen.

Der Gemeinderat und die Schule sind überzeugt, mit diesen Grundsatzentscheiden eine sehr gute Basis für eine weiterhin zukunftsgerichtete Schule Fislisbach geschaffen zu haben und freuen sich auf diese spannende Aufgabenerweiterung.

## **Steinäckerstrasse - Ersatz der Wasserleitung und Strassensanierung, Abschluss der Werkleitungsarbeiten und Forcierung der Strassenbauarbeiten**

**Dank der hohen Einsatzbereitschaft aller Beteiligten und aufgrund guter Rahmenbedingungen können die Werkleitungsarbeiten bereits vor den Sommerferien abgeschlossen werden. Die Arbeiten am Strassenkörper werden vorangetrieben, so dass die Hauptarbeiten bis Mitte August 2021 erledigt sein sollten.**

### **Werkleitungsarbeiten vor den Sommerferien fertig**

Das Bauprojekt beinhaltet den Ersatz der bestehenden Grauguss-Wasserleitung durch eine Kunststoffleitung. Zu Beginn der Bauarbeiten zeigte sich, dass die bestehende Wasserleitung tiefer als angenommen verlegt worden war, weshalb diese im Boden belassen und die neue Wasserleitung darüber verlegt werden konnte. Mit dem Zusammenschluss der Wasserleitung in der Steinäckerstrasse, mit derjenigen in der Mellingerstrasse, konnten die Arbeiten am Wasserleitungsnetz Ende Mai 2021 abgeschlossen werden. Die Werkleitungsarbeiten für EW und Gas verlaufen nach Plan und können bis zu den Sommerferien abgeschlossen werden.

### **Strassenbauarbeiten schreiten zügig voran**

Die Birchmeier Bau AG hat mit zusätzlichen Equipen sowohl die Werkleitungs- als auch die Strassenbauarbeiten zügig vorangetrieben. So konnte am 25. Juni 2021 ab der Hofzufahrt Matenhof bis über die Strassenkreuzung Steinäcker-/Bollstrasse gesamthaft rund 200 Tonnen Tragschicht, d.h. die erste von zwei Belagsschichten, in die Strasse und den seitlich angrenzenden Gehwegen eingebaut werden.

Die Verantwortlichen rechnen mit dem Abschluss der Strassenhauptarbeiten bis Mitte August 2021. Anpassungsarbeiten auf den angrenzenden Grundstücken und der Deckbelagseinbau erfolgen dann im Anschluss. Der Zeitpunkt und die Anzahl Etappen des Deckbelagseinbau ist noch offen. Die Anwohner werden frühzeitig über den Zeitpunkt und die Einschränkungen informiert. Das Bauende wird für Mitte September 2021 erwartet.

Die am Bau Beteiligten danken den Anstössern für ihre Geduld sowie für das Einhalten der örtlichen Baustellensignalisation.



Steinäckerstrasse - neue Wasserleitung



Einbau der Tragschicht